

老人ホーム関係者の皆様

老人ホーム向け屋上菜園のご提案

拝啓 清秋のみぎり益々ご隆昌のこととお慶び申し上げます。

さて私ども、一般社団法人ジャパンベジタブルコミュニティは現在東京都内の2ヶ所の老人ホームで野菜栽培とそれに伴う、お話、ワークショップ、イベントを行っております。（この1年は新型コロナウイルス問題でお話、ワークショップ、イベントは限定的に開催しています。）

老人ホームでは入居者の皆様、職員の皆様が、屋上菜園の野菜の栽培を通じて、野菜の成長と収穫を楽しみにしてくださっています。

つきましては、もっと多くの老人ホームの入居者の皆様、職員の皆様に屋上菜園での野菜づくりを楽しんで頂きたく、老人ホーム限定のスタートアップのご提案をさせて頂くことと致しました。（JVECご提案の明細、をご覧ください）

アフターコロナを視野に入れつつ、ウイズコロナの今だからこそ、十分注意しながら、少しずつ、人と人とのつながり、集まりを回復していくことが大切かと思えます。まずはテスト的に始めてみる、ということでご検討いただけますと幸いです。

なお今回は屋上菜園の栽培管理については私どもの栽培管理スタッフに限りがありますので、誠に勝手ながら今回は先着3社迄ということでお願い申し上げます。 敬具

添付資料

1. JVECご提案の明細
2. 年間プログラム（参考例）
3. 老人ホーム向けパンフレット
4. 木枠セットパンフレット

2020年11月吉日

一般社団法人ジャパンベジタブルコミュニティ

代表理事 阿部 義通

* JVECのホームページ：<https://www.jvec.jp/>